

Cuba planifica incremento de las exportaciones en 2022



La Habana, 31 dic (RHC) Cuba planifica incrementar las exportaciones de bienes y servicios para el 2022, cuando espera obtener por ese concepto alrededor de nueve mil 494 millones 600 mil dólares.

La cifra representa un aumento de 851 millones con respecto al año que culmina, y en ella tienen un papel importante los servicios en el sector turístico, donde se aspira a recibir 2,5 millones de visitantes.

De acuerdo con información ofrecida ante el Parlamento en el octavo periodo ordinario de sesiones, otra área que prevé un alza en su actividad de exportación es la de telecomunicaciones, con 803 millones 315 mil dólares, un dos por ciento más que en el actual calendario.

En cuanto a los principales rubros se mantienen el níquel, el tabaco y el azúcar encabezando la lista de productos comercializables en el exterior, a lo que se suman los biofarmacéuticos.

El Plan de la Economía aprobado por el legislativo cubano cifró en 274 millones 771 mil dólares la cifra a alcanzar con este último acápite, dentro del cual se incrementan 162 millones de dólares con relación al 2021, debido fundamentalmente a la exportación de vacunas.

La nación caribeña espera concluir el año con un dos por ciento de crecimiento del producto interno bruto (PIB), tras iniciar un proceso de recuperación gradual de su economía.

Para el 2022 la meta fijada es de un cuatro por ciento de incremento del PIB, para lo cual, como han afirmado las autoridades, es importante no solo avanzar en las medidas adoptadas en materia económica, sino mantener el control sobre la pandemia de Covid-19. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/281431-cuba-planifica-incremento-de-las-exportaciones-en-2022>



Radio Habana Cuba